

Crean en El Salvador Asociación de Graduados en Cuba de Educación Física y Deportes



La Habana 3 julio (RHC)- La Asociación Salvadoreña de Profesionales de Educación Física y Deportes graduados en Cuba quedó constituida con el objetivo de promover la práctica de la actividad física en todos los ámbitos de la sociedad y fomentar los valores para la construcción de una cultura de paz y convivencia ciudadana.

También tiene como fin contribuir al fortalecimiento de las relaciones bilaterales, de amistad y cooperación entre ambas naciones.

Los graduados agradecieron a Cuba por haberlos formado, y expresaron su compromiso solidario con el pueblo cubano y su gobierno que les dio la posibilidad de capacitarse profesionalmente sobre la base de valores humanistas.

Además ratificaron su pertenencia en la Red salvadoreña de graduados en Cuba, iniciativa constituida el 16 de abril de 2016, en la cual participan también médicos e ingenieros, entre otros profesionales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/98895-crean-en-el-salvador-asociacion-de-graduados-en-cuba-de-educacion-fisica-y-deportes>



Radio Habana Cuba